



# IST SÜDAFRIKA TEUER?

## Fragen & Antworten

### Ist Südafrika teuer?

Südafrika zählt seit vielen Jahren zu einem der weltweit günstigsten Reiseländer, in dem deutsche Besucher vor Ort das meiste für ihr Geld bekommen. Die Preise für Übernachtungen, Mietwagen, Essen&Trinken sowie andere Nebenkosten sind deutlich niedriger als in Deutschland. Wir haben euch in der Übersicht aktuelle Preisbeispiele zusammengestellt:

Alle Preise sind ab Preise und im Juli 2017 zusammengestellt. Umrechnungskurs 1 EUR = 14,45 ZAR

#### ESSEN UND TRINKEN

Cappuccino	24 ZAR		1,66 €
Bier (0,33l Castle Lager)	26 ZAR		1,80 €
Ein Glas Wein in Kapstadt	40 ZAR		2,77 €
Rumpsteak 250g inkl. Beilagen	161 ZAR	Kapstadt	11,15 €
Classic Burger inkl. Beilagen	87 ZAR	Kapstadt	6 €

#### VERKEHR

Benzin (pro Liter)	12,60 ZAR		0,83 €
Mietwagen Mittelklasse für 7 Tage	1.750 ZAR		121 €

#### ÜBERNACHTUNG

3-Sterne Fritz Hotel pro Person	795 ZAR	Kapstadt	55 €
Hilltop Lodge im Big5 Game Reserve	1560 ZAR	Hluhluwe iMfolozi	108 €

#### NATIONALPARK - GEBÜHREN

Krüger Nationalpark	304 ZAR	Kapstadt	21 €
Kap der Guten Hoffnung	125 ZAR		8,60 €

#### EINTRITTE & AKTIVITÄTEN

City Sightseeing Tour	170 ZAR	Kapstadt	11,76 €
Tafelbergseilbahn Berg- und Talfahrt	255 ZAR		17,65 €

### Wo tausche ich am günstigsten Geld – in Deutschland oder Südafrika?

Die günstigste Variante um an Bargeld zu kommen, ist das Abheben mit der Girobankkarte (EC-Karte) in Verbindung mit der PIN an einem der vielen Geldautomaten (ATM), die in jedem größeren Ort in Südafrika zu finden sind. Man sollte nur darauf achten, dass die Karte das Maestro-Zeichen trägt. Das tägliche Limit zum Geldabheben in Südafrika an den ATM's ist abhängig von der jeweiligen Bank und liegt i.d.R. zwischen 2.000 Rand und 4.000 Rand.

### Werden Kreditkarten in Südafrika akzeptiert?

In Südafrika ist die Kreditkarte ein weitläufig akzeptiertes Zahlungsmittel.